

Communiqué de presse – 2 mars 2023

## REMISE DE DON

### La Savernoise soutient l'ICANS pour la 6e année consécutive

Pour la 6<sup>e</sup> année consécutive, le Rohan Athlétisme Saverne a mené l'organisation de La Savernoise, le vendredi 14 octobre 2022 au soir. Le parcours de 5 km de la course et de la marche ont permis à 4120 participant(e)s de profiter de la beauté de la Ville de Saverne, illuminée de rose. En effet, l'évènement, qui s'inscrit dans le cadre du mois d'Octobre Rose, a pour objectif de sensibiliser le grand public à la prévention, au dépistage et à la prise en charge des cancers du sein.

Depuis la première édition en octobre 2017, 41 203 personnes ont participé à cette manifestation, avec une édition virtuelle en 2020, en raison de la crise COVID-19.

Le soutien des fidèles sponsors et la participation massive de la population de SAVERNE et des environs a permis de dégager un résultat global sur les 6 éditions de 180 000 € intégralement reversés à :

- CENTRE HOSPITALIER SAINTE CATHERINE DE SAVERNE	98 000 €
- L'ICANS	62 000 €
- L'INSERM	20 000 €

Cette année encore, les bénéfices de cet évènement solidaire sont partagés entre le Centre Hospitalier de Saverne (8000 €), l'INSERM (10 000 €) et l'ICANS (12 000 €).

La remise officielle du don revenant à l'ICANS a eu lieu le mercredi 1<sup>er</sup> mars, à Strasbourg, dans les locaux de l'Institut et a permis aux organisateurs de l'évènement de bénéficier d'une visite du bâtiment avec présentation des activités et des équipements spécialisés, permettant la prise en charge des patients atteints de cancer.

La dotation de 12 000 € versée à l'ICANS sera répartie entre deux projets en faveur du confort et l'amélioration des conditions d'accueil des patients :

- **Réalité virtuelle pour les patients**

Les équipes soignantes de l'ICANS souhaitent proposer aux patients des services de radiothérapie-curiethérapie, chirurgie, hospitalisation complète d'oncologie et d'hématologie des casques de réalité virtuelle, dans un objectif de relaxation, de facilitation du sommeil, de détente, ou de gestion de la douleur. L'utilisation de ces casques fait par ailleurs l'objet d'un projet de recherche clinique visant à prouver les bénéfices de ce type de disposition dans le cadre de certains soins douloureux ou anxiogènes, notamment en radiothérapie.

- **Ouverture d'un piano au public dans le hall de l'ICANS**

L'ICANS porte, depuis son ouverture, un projet culturel, dont l'objectif est d'intégrer l'art et la culture au cœur de l'activité de soins. Dans ce cadre, l'Institut s'est vu offrir un piano quart de queue Gaveau. L'instrument, positionné dans le hall de l'Institut, a vocation à être ouvert au public pour devenir un instrument partagé. Il pourra également être utilisé par des musiciens professionnels et un partenariat est établi dans cet objectif avec l'Orchestre Philharmonique de Strasbourg.

Il doit néanmoins subir des réparations importantes avant d'être utilisé régulièrement. Le financement de ces réparations permettra de transformer le hall d'accueil en bulle musicale et offrira aux patients lors de leurs

séjours une distraction et un moyen d'ouverture, d'évasion et d'échange autour d'autres sujets que celui de leur prise en charge.

L'ICANS tient à remercier chaleureusement le Rohan Athlétisme Saverne pour son soutien depuis 6 ans, qui a permis de mener de nombreux projets similaires au service du mieux-être des patients.

Pour l'avenir, même si La Savernoise se poursuivra, le Rohan Athlétisme Saverne a décidé de ne plus en porter l'organisation, qui revient à l'association des Trailers de la Rose, avec l'appui de la Ville de Saverne.

---

### A propos de l'ICANS<sup>®</sup> | Institut de cancérologie Strasbourg Europe

Situé à Strasbourg, l'ICANS<sup>®</sup> | Institut de cancérologie Strasbourg Europe est un ensemble hospitalier de référence issu de l'alliance entre le Centre Paul Strauss (CLCC) et les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (CHU). L'ICANS<sup>®</sup> regroupe sur un même site leurs compétences, leurs équipes et leurs équipements techniques pour proposer une offre de prise en charge d'excellence en cancérologie publique, accessible à tous. Ses nouvelles installations et ses équipements de dernière génération, adaptés aux évolutions des traitements et aux progrès en cancérologie, offrent aux patients, accompagnants et visiteurs, des conditions optimales d'accueil, de sécurité et de confort. L'ICANS<sup>®</sup> développe une expertise en cancérologie en matière de soins, de recherche et d'enseignement, en France et en Europe. L'Institut est accrédité « Comprehensive Cancer Centre » par l'Organisation des Instituts Européens du Cancer (OEIC). [www.icans.eu](http://www.icans.eu)

#### Pour tout complément d'information :

Marie BRAULT | Directrice de la communication

T 03 88 25 24 66 | P 06 03 33 32 82 | [m.brault@icans.eu](mailto:m.brault@icans.eu)

Bernard KONRADT | Président du Rohan Athlétisme Saverne (RAS)

P 06 12 56 75 12 | [bernard.konradt@orange.fr](mailto:bernard.konradt@orange.fr)